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Aurora -CE, 18 de outubro de 2022.

Oficio n° 217/2022 - GP

A Excelentíssima Senhorita
Yanne Marina Leite liveira
Presidenta da Câmara Municipal de Aurora-CE,

Ref. Oficion 152/2022

Sra. Presidenta

Com os devidos cumprimentos, em resposta aos Projetos de Indicações
apresentados nesta Casa Legislativa e aprovado em Sessão realizada no dia 06 de
outubro de 2022 passamos a apresentar as seguintes respostas:

Projeto de Indicação do Vereador Wellington Rodrigues de Lima - que seja incluído o
ensino de Educação Financeira no currículo escolar das Instituições de ensino do
município de Aurora.

Resposta - Reconhecemos o quanto o tema é importante para a sociedade, no
entanto, é importante esclarecer a dificuldade de acrescentar essa matéria no
currículo escolar das escolas públicas do nosso Município, visto que, atualmente a
grade curricular das escolas encontra-se preenchida, consequentemente para
acrescentarmos uma nova matéria é necessário retirarmos uma já existente, logo essa
indicação deve ser analisada com cautela para não ocorrer nenhum prejuízo aos
nossos alunos.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja realizada a
"Semana da Criança" no mês de outubro.

Resposta - Informamos a Vossa Senhoria que no dia 21 de outubro às 08:00 hrs na
quadra poliesportiva localizada no bairro Araçá, será realizada a comemoração do dia
das crianças, para todas as crianças do nosso Município.

Projeto de Indicação do Vereador Francisco Pereira Sales - que seja realizada a
limpeza dos cemitérios públicos.

Resposta - Informamosque aSecretariade GovernoeGestão providenciará a limpeza
de todos os cemitérios do nosso Município.
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Projeto de Indicação da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - que seja realizada,
junto a Secretaria de Educação, a complementação da pavimentação de uma área
localizada na Escola Romão Sabiá com intuito de garantir a acessibilidade à
comunidade escolar.

Resposta - A indicação será enviada à Secretaria de Educação para seja analisada a
possibilidade de realização do que foi indicado.

Projeto de Indicação da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - que seja realizada
a operação tapa buraco, em caráter de urgência, na ladeira do Sítio Grossos, visto
que já existem vários buracos e as pedras estão se soltando, dificultando a passagem
de veículos.

Resposta - Comunicamos que a indicação será enviada à Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura para que providencie visita in loco com a
finalidade de verificar como solucionar o problema indicado.

Projeto de Indicação da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - que a Secretaria
de Educação realize a inclusāo da disciplina educação ambiental, em todos os níveis
de ensino, como prevê a Constituição Federal.

Reconhecemos o quanto o tema é importante para a sociedade, noResposta
entanto, é importante esclarecer a dificuldade de acrescentar essa matéria no
currículo escolar das escolas públicas do nosso Município, visto que, atualmente a
grade curricular das escolas encontra-se preenchida, consequentemente para
acrescentarmos uma nova matéria é necessário retirarmos uma já existente, logo essa
indicação deve ser analisada com cautela para não ocorrer nenhum prejuízo aos
nossos alunos.

Projeto de Indicação do Vereador Wellington Rodrigues de Lima - que seja
construída uma passagem molhada, no Sítio Soledade, mais precisamente no acesso
para João Brolindo.

Resposta - Informamos que a indicação será encaminhada à Secretaria de
Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura para a elaboração do projeto de construção
da passagem molhada, a fim de que possamos mensurar os custos da execução e a
partir daí avaliarmos nossa capacidade financeira.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja enviado
projeto de lei com novo parcelamento de débitos municipais, de créditos tributários,
a fim de dar oportunidade aos munícipes de quitarem suas dívidas.



ESTADO DO CEARÁ

PREFEITURA MUNICIPAL DE AURORA
GABINETE DO PREFEITO

Resposta - Informamos a Vossa Senhoria que a assessoria jurídica do Município já está
analisando a viabilidade de envio do projeto indicado.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja
implantado o piso salarial dos enfermeiros e dos odontólogos; que seja regularizado
o salário dos professores que possuem ampliação e os que são contratados pelo
processo seletivo; que seja regularizado o salário dos servidores (contratados
mediante portaria) que ainda estão recebendo abaixo do salário vigente no país.

Resposta - Analisaremos todas as indicações e verificaremos quais podem ser
implantadas neste momento no Município.

Projeto de Indicação do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - que seja realizada
uma limpeza no entorno da UBS do distrito de Santa Vitória, tendo em vista o
acúmulo de matos e lixos existentes nas proximidades daquele ambiente de saúde.

Resposta - Encaminharemos a indicação à Secretaria de Governo e Gestão para que
providencie o que foi indicado.

Projeto de Indicação do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - que seja ofertada
uma ampliação na distribuição de água, no programa de carros-pipas, haja vista a
escassez de água vivida nessa época do ano e o pequeno volume hídrico distribuído
pelos carros da Cagece.

Resposta - Reconhecemos a importância da presente indicação, por isso
providenciaremos o mais breve possivel o que foi indicado.

Projeto de Indicação do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - que seja realizado
um levantamento por um engenheiro civil, com o intuito de solucionar o grave
problema que há na estrada do Sítio Gitirana, mais precisamente no sangradouro do
açude de Didi Tavares, onde fica ilhado nas épocas chuvosas.

Resposta - Informamos que a indicação será encaminhada à Secretaria de
Desenvolvimento Urbano e lnfraestrutura para que solicite ao engenheiro visita in loco
com a finalidade de verificar como solucionar a demanda.

Projeto de Indicação da Vereadora Sebastiana Maria da Assunção Neta Macêdo -
que sejam fornecidos garrafões de água mineral ou bebedouros para todas as
Unidades Básicas de Saúde - UBS do município, a fim de cessar a falta de água.

Resposta - Informamos que a indicação será encaminha à Secretaria de Saúde para
que sejam tomadas as medidas necessárias.

Atenciosamente,




